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  Premesso che nei giorni scorsi, i sindaci dell’Ovest Vicentino hanno 
lanciato l’allarme denunciando la riduzione, a partire dal mese di luglio, del 
personale medico a bordo dei mezzi di soccorso all’Ospedale “Cazzavillan” di 
Arzignano: in particolare, viene denunciata l’assenza di un medico a bordo 
dell’ambulanza in orario diurno, mentre il servizio rimarrebbe invariato nella 
fascia notturna. 
  Ritenuto che è inaccettabile che il pronto soccorso si trovi con ambulanze 
senza medico a bordo di giorno e che, in caso di necessità, debba arrivare un’auto 
medica dall’Ospedale di Lonigo. 
  Considerato che questa situazione preoccupa non poco i sindaci dei 
comuni serviti dall’Ospedale di Arzignano nonché i cittadini, che temono gravi 
ritardi nelle prestazioni di primo soccorso. 
  Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere 
 

chiede all’Assessore regionale alla Sanità 
 
come intende attivarsi per porre rimedio a questa grave situazione. 

 
 


